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本报讯 为加强全省南
水北调工程运行管理工作，
近日，河南省南水北调工程
运行管理第三十次例会在航
空港实验区召开。

当天下午，省南水北调办
副主任杨继成、市南水北调办
主任李峰，以及各省辖市、省
直管县（市）南水北调办负责
人等，对郑州园博园生态水系
设计和建设情况、航空港实验
区第二水厂供水用水情况等

进行了现场观摩。
随后，全省南水北调工

程运行管理工作座谈会在航
空港实验区召开。会上，航
空港实验区管委会副主任
王春山介绍了航空港实验
区发展建设情况。他希望
与会负责人和同仁更加关
注航空港实验区的发展态
势与方向，多提意见和建
议，使航空港实验区发展得
更好更快。

杨继成指出，2018年是
南水北调中线干渠建成通水
三周年，各级南水北调部门
要以运行管理规范建设年活
动为抓手，切实抓好运行管
理的体制、机制建设，从硬件
和软件两个方面抓落实，重
点抓水质安全和水源保护，
着力探索和研究水源保护与
当地经济发展突出矛盾的破
解之策。
记者 王军方 通讯员 陈培钊

本报讯 近日，济南市联合调
研组刘梦海一行到航空港实验
区调研，郑州市委统战部副部长
王丽，航空港实验区党群工作部
部长季玉成、副部长周红建陪同
调研。

调研组一行先后来到河南电
子口岸服务中心、浙江传化物流
公司、空港跨境进行实地调研，

并听取相关情况介绍，详细了解
航空港实验区整体城市规划、物
流业及跨境电商产业建设发展
情况。

刘梦海表示，希望以此调研
活动为契机，与航空港实验区进
一步加强沟通交流，扩大友好往
来，借鉴先进经验，实现两地共赢
发展。 记者 李怡青

航空港实验区举办学习
十九大精神专题报告会
打造提升供给体系质量先行区

本报讯 11月28日上午，
航空港实验区党工委邀请十
九大党代表，河南圆方集团
董事长、党委书记薛荣，以
“学习十九大 迈进新时代”
为主题，为全区党员干部作
十九大精神报告。郑州市委
常委、航空港实验区党工委
书记张延明出席会议，航空
港实验区党工委专职副书记
张春阳主持，航空港实验区
500余名党员干部参加会议。

薛荣从进京参加党的十
九大前的五项准备工作、参
加十九大盛会的全记录、解
读十九大报告全文、贯彻十
九大圆方党委在行动及“我
是党的女儿”等 5个方面，为
航空港实验区党员干部上了
一堂声情并茂的党课。授课
中，薛荣用了11个“多”字，对
十九大报告作了很好的解
读，使航空港实验区党员干
部深受启发和感染。

会议指出，航空港实验

区党员干部要深入学习党的
十九大确立的新思想、新观
点、新判断、新举措，从自身
做起，推动党的十九大精神
进机关、进企业、进农村、进
社区，凝聚加快航空港实验
区建设发展的磅礴力量。要
系统推进学习培训，组织党
员干部原原本本学、原汁原
味学，全面准确学习领会十
九大的精神实质和丰富内
涵。要深入领会习近平新时
代中国特色社会主义思想的
时代背景、历史地位、科学体
系、实践要求，深刻领会丰富
内涵和精神实质，切实把学
习贯彻十九大精神与落实党
工委各项工作部署结合起
来。要坚持以党的十九大精
神和习近平新时代中国特色
社会主义思想为指引，按照
区党工委要求，对照年初的
目标任务，结合分工，明确职
责，排出时间表、路线图，拿
出实实在在的举措。

下一步，航空港实验区
将以党的十九大精神为统
领，进一步提升认识、拓宽思
路、完善举措，以更高标准、
更高要求，聚焦高端产业，把
航空港实验区打造成为提升
供给体系质量先行区。深入
贯彻落实党的十九大关于建
立更高质量、更高效率经济
体系的要求，积极融入“一带
一路”倡议，加快推进郑州—
卢森堡“空中丝绸之路”建
设，提升开放型经济发展水
平。全面提升枢纽经济供给
能力、供给质量，构建集成航
空运输、高端制造、特色金
融、商贸物流、会展经济等全
产业链条的枢纽经济生态
圈。加快推进郑州机场三
期、口岸、物流功能与交通体
系互联互通、多式联运智能
体系等基础设施建设，全面
提升枢纽经济保障能力。
记者 王军方
通讯员 赵行娇 文/图

重点抓水质安全和水源保护

全省南水北调例会
在航空港实验区召开

■加强沟通交流 实现共赢发展

省地税局调研组
调研航空港实验区

本报讯 近日，省地税局纪检
组长李振明一行到航空港实验区
地税局开展基层工作调研，郑东新
区地税局局长王学荣、纪检组长陈
伟强陪同调研。

调研组先到智能终端（手机）
产业园，详细了解了航空港实验区
非苹果手机的成长历程和发展情
况，实地参观了非苹果手机系列产
品生产线，听取了企业负责人对产
品特点、流水作业、产品出口范围的
介绍。随后，调研组来到航空港区
地税局纳税服务分局，认真察看了大
厅窗口的业务办理情况，询问了纳税
人的意见和建议，并与工作在基层一
线的同志亲切交谈，了解他们日常工
作中存在的困难和问题。

在随后召开的座谈会上，李振明

听取了实验区地税局总体工作情
况汇报，并对区地税局队伍建设、
组织收入、党风廉政建设等工作成
效给予高度评价。

就下一步工作如何开展，李振
明强调，要深入学习领会十九大精
神和党章，要逐字逐句认真学习，
确保全面准确领会掌握；要结合航
空港实验区建设发展的实际，科学
谋划好明年及今后三年的工作并
抓好落实；要坚决贯彻落实省局
“六抓”工作要求，紧盯预定的组织
收入目标，圆满完成今年的组织收
入工作；要持续运用好监督执纪
“四种形态”，班子成员要落实“一
岗双责”并做好表率，抓好党风廉
政建设反腐败工作。
记者 谢源茹 通讯员 杨珂

南宁市国土资源局考察组
到航空港实验区考察

本报讯 近日，南宁市国土资
源出让服务中心科长罗燕一行三
人，到航空港实验区调研土地利
用管理工作。航空港实验区国土
资源局局长邱应厚、副局长孙建
革和郑州市国土资源局相关处室
负责人陪同调研或座谈。

会上，考察组与航空港实验
区国土局就产业扶持项目供地、

建设、管理方面等问题进行了深
入研究和交流，并对项目用地供
后监管进行了探讨。考察组表
示，下一步要充分加强与航空港
实验区国土资源局的互动和沟
通学习，共同提高土地利用管理
工作水平，服务好地方经济社会
发展。
记者 胡成玉

济南市联合调研组
到航空港实验区调研


